

Dejan sin agua a San Cristóbal

► Lllaman a chiapanecos a cumplir con sus cuotas; dice Edil que no tienen recursos para pagar

María Teresa del Riego

CORRESPONSAL

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS, Chis.- La Comisión Federal de Electricidad cortó ayer el suministro de energía eléctrica a los ocho sistemas de bombeo del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado Municipal (SAPAM), que abastecen a la ciudad, por no haber pagado una deuda de un millón 325 mil pesos.

El Alcalde Mariano Díaz Ochoa informó que en las primeras horas del día se suspendió el suministro, y que ante ello analizan alternativas para que la población no se quede sin agua.

Exhortó a la ciudadanía a pagar el servicio de agua potable, y afirmó que 90 por ciento de la solución al problema que enfrentan actualmente está en manos de la población.

“Estamos analizando las posibles soluciones emergentes que podemos dar para que la sociedad no se vea afectada por estos cortes, pero 90 por ciento de la solución está en manos de la ciudadanía, en la coleta para poder restablecer el fluido eléctrico”, comentó.

El Edil priista reconoció que el Ayuntamiento no tiene recursos pa-

ra pagar la deuda del SAPAM, ya que éste es un organismo descentralizado que se mantiene con los pagos de la ciudadanía.

Con el pago de 70 pesos mensuales o 849 anuales por usuario, el SAPAM paga el servicio de energía eléctrica a la CFE, la nómina de sus trabajadores y los gastos de mantenimiento, refirió.

Díaz Ochoa lamentó que las personas que están al corriente en pagos, e incluso pagaron el año por adelantado, vayan a padecer por la falta de agua, y aclaró que “la Comisión Federal de Electricidad corta de manera general y no parcial”.

“Por ello el exhorto de que los usuarios morosos contribuyan con su pago y no afecten a las demás personas”, manifestó.

Para pagar la deuda, la CFE había dado como plazo al SAPAM hasta el pasado 27 de febrero, pero el Ayuntamiento acordó una prórroga con el superintendente de la paraestatal, Abel Aragón Chávez, que venció este miércoles, por lo que la comisión hizo efectivo el corte a partir de las primeras horas de ayer.

En días pasados, ante la inminencia del corte por parte de la CFE, el Presidente Municipal advirtió que el SAPAM no tiene dinero porque grandes sectores de la población no han pagado el servicio.

Señaló que incluso los hoteleros se niegan a pagar por el servicio de agua potable, porque exigen una cuota preferencial.

